



RÉUNION DU 4 avril 2022

PRÉSENTS : Thierry Vella, Jean-Pierre Vigogne, Gérard, Angelo, Pascal L, Jean-Pierre G Jérôme, Jean-Jacques, Jean-Paul

ABSENTS : beaucoup trop.

1-RETOUR SUR LES PREMIERES COURSES DE LA SAISON ;

Bonne participation des coursiers aux différentes épreuves organisées depuis un mois. Chaque dimanche, entre 10 et 15 stadistes ont participé.

4 podiums dont une victoire sont déjà dans l'escarcelle du club.

Le premier podium revient à Soan Duval (6 ans) pour sa troisième place à Bethancourt en VTT.

Puis Thierry VV deuxième à Tournan ; Yves deuxième à Pézarches et victoire de Pascal Layen à Pézarches.

2-STAGE A VAISON LA ROMAINE

Jérôme a préparé un programme de stage, sur 6 jours, dont 3 jours avec l'ascension du Ventoux. Après l'avis des présents, ce programme sera retravaillé, en l'allégeant quelque peu.

Angelo utilisera la SEP Mobile pour le déplacement ; il contactera les participants afin de prévoir un co-voiturage.

Nous serons 20 personnes en tout, dont 17 cyclistes.

Répartition des chambres :

Angelo / Pimpin

Pascal B / Pascal L

Greg / Arno

Alain C / Didier

Alain R / Éric

Julie et ses 2 filles / Hervé

Claire / Jean-Paul

Jérôme / Philippe

Bruno / Thierry le Rital.

Lieu du stage : Centre International de Séjours Cyclistes, Village Vacances Léo Lagrange, 1212 chemin de Saumelongue, 84110 Vaison la Romaine. Tel 04 90 36 23 91.

Arrivée le 16 avril à partir de 17h ; départ le 23 avril au plus tard à 10h (libération des chambres).

Formule pension complète du 16 au soir au 23 après le déjeuner.
Linge de maison et de toilette fournis.

3-PRÉVISION DES COURSES AVIL ET MAI.

Il serait souhaitable et plus convivial de se déplacer tous sur les mêmes courses. Jusqu'à présent le groupe était éclaté sur différentes épreuves.

Le calendrier sera établi semaine par semaine, en tenant compte de cette remarque.

Pour ce weekend d'élections présidentielles, peu de courses. Bercagny en Ufolep samedi et Rungis en FFC dimanche.

4-QUESTIONS DIVERSES :

Aucune question ni infos.

La réunion s'est achevée en buvant un petit verre offert par Pascal Layen pour fêter la première victoire de sa carrière. Merci Pascal et encore bravo pour ta gagne à Pézarches.

Fin de réunion 20h45.

Le secrétaire intérimaire

Jean-Paul Travaillé.